
1 月 16 日，协会在南通职业大学华夏一楼协会会议室召开了二届五次理事会。协会

会长、理事长、副理事长、秘书长、监事出席了会议，陈晓波会长主持会议。南通市住

房和城乡建设局党组成员、总工程师顾强、市住建局绿色建筑与科技处仲飞、市绿色建

筑推广应用中心张欣主任到会指导。

协会理事长张亚明从围绕党建赋能，推动协会高质量发展；加强绿色宣传，提升协

会的影响力；积极搭建平台，助力行业绿色发展；细化服务举措，努力优化会员营商环

境等四个方面报告了协会 2024 年度的工作。

听取了徐进秘书长对申请加入协会的江苏领新建筑装饰材料有限公司等单位的情

况介绍，经讨论一致同意吸纳为本协会会员；会议一致同意南通崇发置业有限公司、南

通职业大学增补为协会副理事长单位。会议还就当前及今后一阶段的工作进行了初步讨

论。

市住建局党组成员、总工程师顾强在充分肯定协会工作所取得的成绩的同时，希望

协会在今后工作中要不断加自身建没，更好池服务会员需求，要推动行业自律，努力促

进技术进步，努力拓展合作成果。

会议认为，加强党建引领、进一步完完善组织架构、是增强协会活力，促进协会规

范健康发展的重要保障。在今后的工作中，协会将不断提高站位、贴紧行业实际，加强

联系沟通，扩大横向交流，在积极、稳妥、高质量地发展会员的同时努力服务会员单位，

为助力绿色高质量发展作出新贡献新。
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